

Schwarzwälder Bote

Schömberg

"Den Menschen eine Freude bereiten"

Von Bernd Visel 08.05.2019 - 17:02 Uhr



Manfred Riedlinger (links) und Günter Schäfer musizieren regelmäßig in der Schömberger Seniorenpflege und bereiten damit den Bewohnern eine große Freude. Foto: Visel Foto: Schwarzwälder Bote

"Mit Musik Freude schenken": So lautet das Motto von Günter Schäfer und Manfred Riedlinger, die seit zehn Jahren in Seniorenheimen und bei Seniorennachmittagen für Unterhaltung sorgen.

Schömberg/Dotternhausen. Der Schömberger Manfred Riedlinger (Gesang) und Günter Schäfer aus Dotternhausen (Gesang und Steirische) treten seit Jahren einmal im Monat im Seniorenheim in Schömberg auf. Aber auch in der Seniorenresidenz in Ratshausen sowie bei Seniorennachmittagen, unter anderem in Schömberg und Schörzingen, sind die beiden gerne gesehene Gäste. Zudem sind die beiden Musiker während der Fasnet unterwegs.

"Wir haben inzwischen unser eigene Liederarchiv", betont Schäfer. So werden die vorgetragenen Stücke je nach Jahreszeit und Anlass ausgesucht. "Wir wollen auf unsere Zuhörer eingehen und

spielen und singen auch das, was die Zuhörer wünschen."

Die musikalischen Auftritte seien vor allem für die Bewohner in den Heimen ganz wichtig. Dies würden auch die Therapeuten bestätigen: "Viele Leute, die sonst kaum mehr ansprechbar sind, singen bei altbekannten Liedern plötzlich mit." Der frühere Schömberger Heimbeirat Walter Eha habe das Ganze ins Leben gerufen mit dem Ziel, im Seniorenheim mit einem Auftritt für etwas Abwechslung zu sorgen – zunächst mit zwei Sängern des Liederkranzes. Als er, Schäfer, vor zehn Jahren in Rente gegangen sei, habe er von der Aktion erfahren und sich angeschlossen.